



# Stage de danse avec Virginie Barjonet de la compagnie "Dynamo"

publié le 17/02/2025

## Descriptif :

Les élèves de 4èmes ont pu bénéficier d'un stage de danse d'une matinée avec une chorégraphe professionnelle.

Le jeudi 23 janvier, les élèves de 4ème CHAM sont allés voir le spectacle "Second Souffle" au centre d'animation Beaulieu, à Poitiers.

Cette pièce chorégraphique et circassienne, par l'utilisation de la danse aérienne mais aussi de la roue Cyr, a été très appréciée des élèves qui ont découvert un nouvel univers artistique.

Ils ont eu la chance de faire part de leur ressenti dès le lendemain à la chorégraphe, Virginie Barjonet, qui les a accueilli sur le plateau du centre d'animation de Beaulieu pour un stage de danse de plus de deux heures.

Après un échauffement complet, les élèves ont expérimenté différents mouvements et déplacements pour parvenir à mettre en place une petite chorégraphie habilement réalisée ! Ils se sont montrés extrêmement sérieux et impliqués. Virginie Barjonet, chorégraphe et Céline Bergeron, responsable de l'animation culturelle du centre de Beaulieu, les ont félicités pour leur implication et leur efficacité. Une très belle expérience qui vient compléter leur parcours d'artiste et de spectateur, tant d'un point de vue pratique que théorique puisqu'ils ont posé de nombreuses questions à la chorégraphe sur sa façon de travailler, ses formations, ses inspirations...

Ce fut aussi pour eux l'occasion d'être sur le plateau sur lequel ils se produiront en juin pour Rose Rose.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.